

La Croix Rouge demande à l'Europe de faire preuve de solidarité envers les migrants



Genève, 18 juin (RHC)-La Croix Rouge Internationale a demandé aux membres de l'Union Européenne de mettre en application les valeurs que promet ce bloc communautaire et de faire preuve de solidarité envers les migrants.

Cette organisation à but non-lucratif dont le siège se trouve à Genève, en Suisse, s'est référée à la récente crise avec les migrants à bord du bateau Aquarius.

Le Secrétaire Général de la Fédération Internationale des Sociétés de la Croix Rouge et le Croissant Rouge, Eljadi As Sy, a demandé de suivre l'exemple de l'Espagne qui a accepté les personnes sauvées cela fait 8 jours près des côtes libyennes.

L'embarcation a jeté l'ancre dans le port espagnol de Valence, après que l'Italie et Malte aient refusé d'accueillir les 629 migrants provenant de 26 pays, notamment du continent africain, qui se trouvaient à bord.

Parmi eux figurent 7 femmes enceintes, 11 enfants de moins de 5 ans et 123 enfants sans compagnie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164876-la-croix-rouge-demande-a-leurope-de-faire-preuve-de-solidarite-envers-les-migrants>



Radio Habana Cuba